

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

LENDERS: KONFLIKT IN AFD WIRD WEITERGEHEN

20.10.2020

- **Fraktion ist zu Sacharbeit nicht fähig**
- **Manche Mitglieder vertreten rechtsextreme Positionen**

WIESBADEN – „Der Konflikt in der AfD-Fraktion wird auch nach dem Rauswurf eines Mitglieds weitergehen“, kommentiert Jürgen LENDERS, Parlamentarischer Geschäftsführer der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, die heute getroffene Entscheidung der AfD. „Die AfD ist nicht die bürgerliche Alternative, als die sie sich den Bürgerinnen und Bürgern darstellen will, sondern eine zerstrittene und chaotische Gruppe, in der sich Mitglieder offenbar bespitzeln. Sachliche Arbeit für die Menschen in Hessen sucht man bei der AfD hingegen vergebens“, erklärt Lenders und ergänzt: „Niemand wird ernsthaft erwarten, dass sich nach der Entscheidung der Fraktion etwas verändern wird. Die AfD-Fraktion hat sich heute von ihrem Alterspräsidenten getrennt. Aber sie toleriert nach wie vor Mitglieder in ihren Reihen, die für eine rechtsextreme Politik stehen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
